

**UPAYA PENYELESAIAN PEMBIAYAAN MIKRO 75 iB BERMASALAH
PADA PT. BRI SYARIAH KANTOR CABANG PADANG**

TUGAS AKHIR

*Diajukan Kepada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Sebagai Salah Satu Syarat dalam
Memperoleh Gelar Ahli Madya (A.Md) Pada Program
Studi Manajemen Perbankan Syariah Diploma Tiga
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang*



Oleh :

JULIETRI

NIM. 1503050100

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH DIPLOMA TIGA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Tugas Akhir mahasiswa jurusan Manajemen Perbankan Syariah Program DIII Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang atas nama **JULIETRI Nim 1503050100**, dengan judul "**Upaya Penyelesaian Pembiayaan Mikro 75 iB Bermasalah Pada PT. BRI Syariah Kantor Cabang Padang**", memandang bahwa Tugas Akhir yang bersangkutan telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk di ajukan ke Sidang Ujian Munaqasyah.

Demikian persetujuan ini diberikan untuk dapat digunakan seperlunya.

Padang, 21 Mei 2018
Pembimbing



Almizan, MA
NIP. 198502152015031005

ABSTRAK

Judul Tugas Akhir ini adalah “**Upaya Penyelesaian Pembiayaan Mikro 75 iB pada PT. BRI Syariah KC Padang**” yang disusun oleh Julietri NIM 1503050100, Jurusan Manajemen Perbankan Syariah di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang Tahun 2018.

Latar belakang masalah yang dibahas adalah dalam usaha penyaluran pembiayaan, setiap lembaga keuangan bank maupun lembaga keuangan non Bank tidak mungkin terlepas dari kredit macet atau pembiayaan bermasalah. Pembiayaan bermasalah ini sebagai penyakit lembaga keuangan yang sulit untuk dihindari, dimana hampir seluruh lembaga keuangan mengalami pembiayaan bermasalah, bahkan tidak sedikit yang mengalami kebangkrutan. Namun demikian terdapat pembiayaan bermasalah yang disebabkan oleh beberapa faktor tertentu. Dalam menyelesaikan pembiayaan bermasalah PT. BRI Syariah KC Padang menggunakan beberapa langkah-langkah dalam penyelesaian pembiayaan bermasalah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui metode atau langkah-langkah apabila terjadi pembiayaan bermasalah pada pembiayaan Mikro 75 iB. Adapun metode yang penulis gunakan didalam penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif. Metode kualitatif deskriptif merupakan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif dengan data berupa wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, maka penulis mengambil kesimpulan bahwa penyelesaian pembiayaan mikro iB bermasalah pada PT. BRI Syariah Kantor Cabang Padang dilakukan beberapa cara. Mulai dari *cash collection* (penagihan), *restrukturisasi* (peninjauan kembali pembiayaan), metode penarikan kendaraan, jual jaminan secara suka rela, lelang KPKNL (Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang), lelang melalui pengadilan agama dan lelang melalui pengadilan negeri merupakan langkah terakhir yang dilakukan pihak bank dalam penyelesaian pembiayaan bermasalah.

Kata kunci: ***Penyelesaian, Pembiayaan Bermasalah***